

auch an dieser Stelle unseren Dank den beiden städtischen Körperschaften auszusprechen, die, seiner Zeit von dem geplanten Unternehmen in Kenntnis gesetzt, diesem offiziell ihre Sympathie entgegenbrachten, wir danken besonders dem Herrn Oberbürgermeister Dr. Beck für das persönliche Wohlwollen, mit dem er unser Unternehmen von Anfang an unterstützt und dessen Fortgang er durch sein persönliches Interesse gefördert hat, wir bringen hiermit unsern Dank zum Ausdruck allen den Behörden und Amtsleitungen gegenüber, die namentlich dem Verfasser des Textes bereitwillig beim Zusammentragen seines statistischen Materials behülflich waren, und wir sprechen schliesslich auch an dieser Stelle allen den Chemnitzer Geschäftsfirmen unsern verbindlichsten Dank aus, die durch ihre Beiträge den letzten Teil unseres Werkes, „Bilder aus der Chemnitzer Industrie“, selbst schufen und durch vertrauensvolle Vorherbestellungen auf das vorliegende Werk uns die Durchführung unsres Planes ermöglichten.

So übergeben wir das Buch der Öffentlichkeit. Möge es sich zu seinen bisherigen Freunden und Gönnern noch recht viele neue erwerben!

Hochachtungsvoll

Körner & Lauterbach.